



ENTRE LES MAINS D'UN DIEU EN COLÈRE

«Dieu en colère ? Mais, je pensais qu'il était amour !»

Oui, Dieu est amour, mais l'amour offensé engendre la colère et exige la punition. Le péché de l'homme offense grandement le Dieu saint. Et n'avons-nous pas tous péché ? Votre vie ne renferme-t-elle pas toutes sortes de choses que vous préféreriez oublier ?

La position de l'homme naturel est précaire. Coupable, il pend au-dessus de la perdition. Non seulement n'a-t-il rien pour le retenir, mais tout l'y entraîne. Pire encore, seul le bon vouloir du Dieu courroucé qu'il a offensé l'empêche d'y être précipité à tout moment.

Que faire ? Y a-t-il une issue de secours ? Oui, car Dieu, dans son amour, a pourvu en son Fils unique une voie de salut suffisante pour satisfaire sa sainteté et sa justice, et ôter toutes les offenses du plus grand pécheur qui bénéficie de cette voie sainte. Le salut de Dieu est en Christ, un Sauveur parfait.

Mais pour aller vers lui, encore faut-il voir et comprendre le danger où on est.



EUROPRESSE

B.P. 70505

71322 Chalon-sur-Saône cédex

France